
Antrag oder Anfrage von Florian Beyer vom 02.11.2013

Eingang: Sa. 02.11.2013 13:02

Einreicher: Florian Beyer

Typ: Anfrage

Antrag/Anfragestellung: Fraktion

Fachausschuss: A5P

Verwaltungsausschuss: Nein

Rat: Nein

Betreff: Skateranlage

Text:     Welchen Zweck hat der Zaun an der Skateranlage? Kann der Zaun zurückgebaut 
werden?

Wie viele zusätzliche Zugänge zur Skateranlage können ggfs. geschaffen werden, falls 
der Zaun erhalten bleiben muß?

Kann die Wand zur Straße vom kleinen Häuschen abgebaut werden?

Wie oft und zu welchen Zeiten sind Streetworker vor Ort?

Kann durch eine Beleuchtung der Anlage und des Unterstands die Sicherheit erhöht 
werden?

Gibt es bereits vermehrte Beschwerden im Zusammenhang mit der Skateranlage?

Wie ist der aktuelle Stand der baulichen Planungen für die Skateranlage?

Wir bitten um schriftliche Beantwortung im Allris.
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